

址ところ

学校だより 第5号
花巻市立花巻小学校
令和6年7月17日(水)
(「址どころ」は校歌2番からとっています)



一学期も残りわずかです

みんなで頑張り笑顔で終業式を迎えます

【アサガオの世話をする1年生】



【ミニトマトの観察をする2年生】



学校の風景

【授業参観6/21(金)】

6年生は地域の方達から「花巻囃子」の手ほどきを受けました。



【社会科見学7/12(金)】

3年生がイトーヨーカドーを訪問し、バックヤードなどを見学しました



【出前授業6/18(火)】

4年生が花巻市環境課職員の方からゴミに関する授業を受けました。



梅雨らしい天気が続いていますが、一・二年生の育てているアサガオやミニトマトはぐんぐん葉を広げ、日に日に大きくなっています。

早いもので、一学期のまとめの月である七月を迎えました。子どもたちは四月から三ヶ月あまり、いろいろな行事に、そして学習に懸命に取り組みました。六年生がしっかりと手本を示し、一年生も小学生らしく、元気に毎日を過ごしています。

一学期も残りわずかとなりましたが、各教室では四月に立てた各学級や個人の目標を振り返り、できるようになったことを認め合い、少し足りないと思うことは皆で解決しようという取り組みです。児童会で企画した「ありがどうの流れ星」(星形のふせんを掲示板に貼る取組)は、すでに掲示板を埋め尽くすほどに増えました。お互いへの感謝の思いが、キラキラと輝いています。

すでにご案内のとおり、十九日(金)から個別面談を実施します。今学期の学校での様子をお伝えし、ご家庭の様子などもお聞きしたいと思います。お忙しいところですが、子どもたちの成長につながる面談になるよう、ご協力をお願いします。

ご家庭や地域と連携しながら、大切に子どもたちを育ててまいります。今後ともよろしくお願いします。

自然教室実施（5年生）～規律・友情・協同・奉仕～



7月2日（火）、7月3日（水）の二日間、5年生の自然教室が実施されました。県南青少年の家を舞台に、野外炊事、川遊び、キャンプファイヤーなどの野外活動を体験。天候にも恵まれ、存分に活動することができました。



5年生の子どもたちは、「班で協力して楽しい2日間にしよう」を合い言葉に、元気いっぱい過ごしました。大きく体調を崩す児童もなく、様々な野外での活動を仲間と協力しながらがんばる姿が大変立派で、将来の花小のリーダーとしての期待が持てる二日間になりました。

水泳学習スタート



6月17日（月）にプール開きを行い、水泳学習がスタートしました。前の週に5・6年生が清掃を行い、きれいになったプールを使用しています。今年も水温、気温とも高い日が多く、各学年がプールに入って楽しく学習しています。体調管理に気を配り、学年に応じた個人の目標が達成できるよう、安全に気をつけながら水泳学習を進めます。



教育振興運動 花いっぱい活動（花の苗植え）



6月27日（木）に、花巻小学校区教育振興運動推進協議会による「花いっぱい活動（花の苗植え）」が行われました。今年も教振協議会の高橋一彰会長をはじめ、地域、保護者の皆様のご協力をいただきながら、ボランティア委員会の子ども達（4～6年生）と一緒に作業を行いました。プランターや花壇に植えられたマリーゴールドがきれいに咲くよう、ボランティア委員会が中心となって水やりを頑張ります。夏休み前には校舎前がきれいな花で飾られる予定ですのでご来校の際はご覧ください。



バレーボール県大会優勝報告

6月30日に行われた「第44回全日本バレーボール小学生大会・岩手県大会（男子の部）」において、花巻バレーボールスポーツ少年団が見事優勝、8月に東京で行われる全国大会への出場を決めました。おめでとうございます。全国でも大活躍を！



早起きマラソン普及月間受賞

花巻市全体で取り組みが行われている「早起きマラソン」の受賞報告です。今年度の普及月間（令和6年5月12日～6月10日）において、下記の皆さんが表彰されました。早起きをし、心と体を鍛えている10名の皆さん、大変立派です！

【受賞者学年・氏名（敬称略）】

2年生	鎌田拓馬	木村紬希	
4年生	川村駿香	菊地玖々愛	鎌田侑実
6年生	富澤陽希	福岡いとし	小原玄慈
	木村建太	白藤令恩	

